

Was haben Männer im Kopf?
Einen Zettel mit der
Aufschrift "Gehirn"!

Warum haben Männer
einen Kopf?
Damit es ihnen nicht in
den Hals regnet!

Was ist wenn ein Mann eine
Fliege verschluckt hat?
Dann hat er mehr Gehirn
im Magen als im Kopf!

Warum lassen sich Männer
einen Bart wachsen?
Damit sie eine Beschäftigung
haben!

Treffen sich zwei Männer. Sagt der
eine: "Na, Herr Müller, wie heißt
denn ihre kleine Tochter?" Sagt
der andere: "Keine Ahnung, sie
spricht noch sehr undeutlich!"

"Wo arbeitest du jetzt,
Willi?" - "In der Autofabrik."
- "Am Band?" - "Nein, wir
dürfen frei herumlaufen."

"Ich war das jüngste von zehn
Kindern und musste immer die
Sachen meiner Geschwister
auftragen!" "Das ist doch gar nicht
schlimm." "Doch, ich war der
einzige Junge!"

Sagt ein Mann zu einer Frau: "Sind
Sie für den nächsten Tanz schon
vergeben?" "Oh nein, ich bin noch
frei!" "Könnten Sie dann bitte
mein Bierglas halten?..."